

Ressort: Vermischtes

Kalifornien: Gouverneur verhängt Notstand nach Erdbeben

San Francisco, 24.08.2014, 19:23 Uhr

GDN - Der Gouverneur von Kalifornien, Jerry Brown, hat am Sonntag den Notstand für die Region um die Stadt Napa erklärt. Die Stadt war am Morgen von einem Erdbeben der Stärke 6,0 getroffen worden.

Zwar habe es zunächst keine Toten gegeben, jedoch seien mehr als 40.000 Haushalte ohne Strom und eine Vielzahl von Verletzten seien gemeldet worden. Drei Menschen seien sehr schwer verletzt worden. Bislang seien vier starke Nachbeben aufgetreten. An vielen Gebäuden sei es zu Schäden gekommen, zudem müsse die Statik von Brücken geprüft werden. Die Erschütterungen des Bebens waren auch im 120 Kilometer entfernten San Francisco deutlich zu spüren.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-39867/kalifornien-gouverneur-verhaengt-notstand-nach-erdbeben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com